

Gouvernance de la Fondation du Théâtre des Champs-Élysées

Président Pierre-Alain de Malleray

Membres fondateurs Aline Foriel-Destezet, Judith Pisar, Jean-Marc Daillance, Pierre-Alain de Malleray

Personnalités qualifiées Philippe Peyrat, Dominique Senequier

Représentant des donateurs Dominique Mine

Représentante du Théâtre des Champs-Élysées Julia Neugebauer



« Le Théâtre des Champs-Élysées est un lieu unique par son histoire, son architecture, son modèle économique et sa programmation pluridisciplinaire. C'est une salle qui reçoit les plus grands interprètes du monde. C'est aussi une salle à taille humaine, où chacun se sent un peu à la maison. Avec trois autres cofondateurs qui sont des soutiens fidèles du Théâtre, nous avons souhaité créer une fondation qui permettra davantage de souplesse pour recueillir les dons et les allouer au service du projet artistique du Théâtre, elle nous permettra également de faire rayonner le mécénat à l'international et de bâtir ensemble de nouveaux projets pour les années à venir. »

Rejoignez-nous dans cette volonté de porter ensemble une ambition forte pour le Théâtre des Champs-Élysées, autour de l'excellence artistique et l'éclectisme de la programmation, qui ont toujours été les marques de fabrique de notre théâtre. Il nous tient également à cœur de diversifier les publics afin de rendre accessible le spectacle vivant au plus grand nombre. »

Pierre-Alain de Malleray